

## NACHRICHTEN AUS PLOCHINGEN

CVJM Plochingen

## Ehrung langjähriger Mitarbeiter

Am Freitag, 23. März, fand die jährliche Hauptversammlung des CVJM Plochingen im evangelischen Gemeindehaus statt. Der Verein zählt derzeit 408 Mitglieder und knapp 200 Kinder- und Jugendmitglieder. Schwerpunkte und Aktionen im Jahr 2011 waren der Mitarbeitertag mit Besuch des Flughafens, "CVJM bewegt" beim Brückenwasenfest mit Menschenkicker, Spielstationen, Geländespiel, Informationsstand und musikalischer Unterhaltung durch eine Bläsergruppe des Posaunenchores, die Familienfreizeit des Posaunenchores in Isny, der Pommes-Frites-Stand sowie das Kinderschminken beim Marquardtfest. Weitere Aktionen waren das Openair-Kino sowie



Kurt Klöpfer, Inge Nußbaum, Frank Schilling, Roland Greiner und Stefan Heilemann (von links).  
Foto: e

das jährliche Sommerfest auf dem CVJM-Plätzle gemeinsam mit der evangelischen Kirchengemeinde, die Posaunenchor-Konzertreise zum 30-jährigen

Bestehen der Freundschaft mit Oroszlány, das Kirchenkonzert des Posaunenchores, die jährliche Jungbläuserschulung in Michelbach, ein Dankes-Essen für die

Mitarbeiter, das von der evangelischen Kirchengemeinde ausgerichtet wurde, ein Skitag sowie die jährlichen Altmaterialsammlungen, die Christbaumaktion und die Orangenaktion. Die Vorstandswahlen bestätigten den bisherigen Vorstand: Stefan Heilemann amtiert als Vorsitzender, Sabine Nussbaum als zweite Vorsitzende, Karl Fuchs als Kassier, Daniela Niebauer als Schriftführerin und Matthias Pflumm als Beisitzer. Die Gruppenberichte bezogen sich auf die kleinsten Sportler, die beiden Kinderturngruppen, die verschiedenen Handball-Kinder- und Jugendgruppen, die im vergangenen Jahr neu gegründete Volleyball-Jugendgruppe, die neue Badmintongruppe, und

den Abschluss bildete ein interessanter Einblick in die Arbeit der Musikjugendchar. Stefan Heilemann stellte die Planungen zur Gründung einer CVJM-Jugendstiftung, genannt "Stiftung zur Förderung der Jugend-, Posaunen- und Sportarbeit innerhalb des CVJM Plochingen e.V. - Eine Stiftung für Stifter" vor. Für über 30-jährige ehrenamtliche Mitarbeiter im CVJM Plochingen wurden Inge Nussbaum, Frank Schilling, Roland Greiner und Thomas Nussbaum mit der silbernen Ehrennadel des Evangelischen Jugendwerks Württemberg geehrt. Das ausführliche Protokoll dieser Hauptversammlung kann demnächst von der CVJM-Homepage heruntergeladen werden.

Stadtbibliothek Plochingen

## Beeindruckende Lesung

„Wir hatten Tränen in den Augen“, berichteten zwei Damen aus Plochingen nach der Lesung von Isabelle Müller aus ihrer Autobiografie „Phoenix Tochter“ in der Plochinger Stadtbibliothek. Der Vortrag der zierlichen Bestsellerautorin in Zusammenarbeit mit der Volkshochschule Esslingen und der Stadtbibliothek hatte die Zuhörer tief berührt, wofür sie mit großem Applaus dankten. „Das war eine sehr bewegende Geschichte mit einer positiven Botschaft verbunden“, dankte Esslingens VHS-Leiterin Susanne Deß am Schluss. „Es ist ein sehr mitreißendes Buch“, hatte Bibliotheksmitarbeiterin Petra Schultz die Lesung zu Beginn angekündigt. Sie behielt recht, denn auf den Gesichtern der Zuhörer spiegelte sich tiefe Anteilnahme und Mitgefühl an dem neunjährigen sexuellen Missbrauch, den Isabelle Müller in ihrer Kindheit erlebt hat und ihrem Weg daraus. „Heute kann ich offen darüber sprechen“,

verdeutlichte die Autorin. Am 4. Mai findet in Iffezheim eine Podiumsdiskussion in Zusammenarbeit mit dem Verein Feuerogel, einer Verhaltenstherapeutin und Vertretern aus Politik und Justiz statt, zu der mindestens 300 Besucher erwartet werden. Dabei werde die Frage beantwortet, wie man erkennen, spüren, sehen und hören könne, dass jemand missbraucht wird, erklärte Müller. „Man muss sich sowohl in die Betroffenen als auch in die Täter hineinversetzen“, verdeutlichte die Schriftstellerin, wie die Themen sexueller Missbrauch und Prävention diskutiert werden. Bei ihrem Besuch in Frank Elstners Fernsehserie „Menschen der Woche“ hat sie schon ein Millionenpublikum bewegt. Viele Besucher kannten sie auch aus ihrem Auftritt in der Landeschau im vergangenen Jahr. Im Anschluss an die Lesung signierte die Autorin zahlreiche Bücher und nahm sich die Zeit für Gespräche mit ihren Fans.



VHS-Leiterin Susanne Deß, die Autorin Isabelle Müller und die Plochinger Bibliotheksmitarbeiterin Petra Schultz (von links). Foto: e

## Gute Laune im Besen



Die Seniorengruppe 60 +/- X Plochingen fuhr am 27. März mit insgesamt 59 Personen mit der S-Bahn nach Endersbach. Von dort ging die Wandergruppe nach Beutelsbach, die andere Gruppe fuhr mit dem Bus direkt zum Besen. Im Weingut Dobler wurde eingekehrt, wobei die größere Wandergruppe den uralten Keller beziehen durfte. Bei eigenem Wein und den bekannten deftigen Besengerichten vergingen die Stunden. Ein spontan gegründetes Gesangstrio gab zum Abschluss noch einige Lieder zum besten. Am späten Nachmittag fahren alle wieder gut gelaunt bei ausgezeichnetem Wetter nach Plochingen zurück.  
Foto: e

## Engagiert für saubere Stadt



Auch die Jugend des Musikvereins Stadtkapelle Plochingen beteiligte sich am 24. März an der Gemarkungsputzete des Arbeitskreises Plochinger Vereine und sorgte im Kulturpark Dettinger für Sauberkeit. Im Bereich der Innenstadt waren auch Vertreter der Harmonikafreunde Plochingen und der Stumpfenhofer Turmhexen und Teufel in gleicher Mission unterwegs. Auch die Fenster im Winkelbau bekamen einen Frühjahrsputz. Dafür gebührt den Mitgliedern Elisabeth Espig, Familie Ruth und Ann Noisternig ein Dank. Zum Abschluss gab es ein zünftiges Vesper im Hof des Kulturparks Dettinger.  
Foto: e